



## No dejar pasar agresiones contra la Ministra Presidenta de la Corte: Creel

MÉXICO (ANGÉLICA MELLÍN).- El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, advirtió que no se pueden pasar por alto las agresiones, así como las expresiones misóginas, machistas y las muestras de odio contra la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña.

Lo anterior, al expresar su respaldo al pronunciamiento del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), que repudió las manifestaciones registradas el pasado sábado 18 de marzo durante la concentración en el zócalo capitalino, convocada por el Presidente de la República.

En la Plaza de la Constitución, un grupo de personas quemó una figura de cartón, con la imagen de la presidenta de la Corte.



Santiago Creel, diputado federal por el PAN. Créditos: Cuartoscuro

“Ha habido expresiones misóginas, expresiones machistas y expresiones de odio que no se pueden dejar pasar. No se pueden dejar pasar para ningún titular de un Poder del Estado mexicano, no se pueden dejar pasar”, advirtió.

### Autonomía del Poder Judicial

Creel Miranda subrayó que la presidenta del Poder Judicial está en pleno derecho de defender y reafirmar tanto la independencia como la autonomía de la Suprema Corte, de magistrados y jueces en el país.

El legislador del PAN remarcó que el Poder Judicial está renovando sus votos y compromiso con su autonomía y ello es de celebrar.

También aplaudió las mediciones dadas a conocer recientemente por el diario El Financiero, donde se da cuenta de que la Suprema Corte está recuperando la credibilidad ante los ciudadanos, al registrar un 61 por ciento entre las personas encuestadas, mientras que la confianza expresada hacia el Presidente de la República, registró un 54 por ciento.

“Yeso habla de que la actitud que ha tenido la ministra presidenta Piña, es correcta, al reafirmar su independencia y su autonomía”, finalizó.

<http://bit.ly/3LHh5gK>